

„Auf der Bruno-Werntgen-Straße wird kurzfristig ein Piktogramm mit der Geschwindigkeitsangabe 30 km/h aufgebracht. Anschließend sollen Erfahrungen gesammelt werden, ob sich die Situation verbessert. Gegebenenfalls können dann weitere Maßnahmen (Anbringung „Berliner Kissen“) erfolgen, soweit hierfür Mittel im Haushalt zur Verfügung stehen.

Mit den Verkehrsbetrieben wird Kontakt aufgenommen, um die Busfahrer anzuhalten, die höchstzulässige Geschwindigkeit von 30 km/h einzuhalten.

Die Polizei wird gebeten, Geschwindigkeitsmessungen vorzunehmen.“